

Convocan UAQ e IEQ a congreso sobre democracia

POR LETICIA JARAMILLO
Noticias

Producta de un convenio de apoyo y colaboración en educación cívica y cultura democrática, que recientemente fue renovado entre la Universidad Autónoma de Querétaro y el Instituto Electoral de Querétaro, representantes de ambas instituciones dieron a conocer las actividades del Congreso Nacional "La construcción de la Democracia en Querétaro 1824 - 1991", a celebrarse el 17 y 18 de mayo.

El presidente del Consejo General del IEQ, Juan Carlos Dorantes Trejo, informó que durante el Congreso se presentarán cuatro conferencias magistrales y 23 ponentes nacionales—algunos de ellos han trabajado el tema en Querétaro—.

Al abundar sobre las conferencias magistrales la investigadora de la Facultad de filosofía, Blanca Gutiérrez Grageda, señaló que los cuatro conferencistas magistrales son de prestigio nacional e internacional, dos son destacados historiadores y una destacada politóloga, Silva Gómez Tagle, así como el Dr. Hugo Gutiérrez Vega.

La Dra. Leticia Reina Aoyama hablara de los "Movimientos de oposición y resistencia ciudadana. Antecedentes decimonónicos de la lucha por la democracia".

Analizarán democracia en Querétaro

CSA **Madzielli Morales Siller**

La Construcción de la Democracia en Querétaro 1824-1991 será el eje central que analizarán diversos expertos en la materia, en el marco de un congreso nacional que se llevará a cabo en la facultad de Filosofía de la Universidad Autónoma de Querétaro los próximos 17 y 18 de mayo.

Producto de la reciente renovación de un convenio de apoyo y colaboración en materia de educación cívica y cultura democrática, entre la UAQ y el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), representantes de ambas instituciones dieron a conocer las actividades de este encuentro a realizarse en colaboración con la facultad de Ciencias Políticas y Sociales.

El presidente del Consejo General del IEQ, Juan Carlos Salvador Dorantes Trejo, dio a conocer que "la temática del congreso gira sobre las ideas y conceptos de la democracia, el papel de la ciudadanía y la oposición política; los procesos electorales, la historia de los partidos y las organizaciones políticas, así como la legislación electoral, las instituciones electorales y la democracia".

Por su parte, Martha Gloria Morales Garza, docente investigadora de la facultad de Ciencias Políticas y Sociales, comentó que "la idea de la construcción de la democracia nos remonta a la historia -1824-1991- y ante ello queremos explorar en qué bases se forjó lo que hasta ahora tenemos".

Rechaza diputado Consejo que fije salarios públicos

Noticias

N3
El diputado presidente de la Comisión de Participación Ciudadana, Alejandro Straffon Baez, no comparte que en un futuro exista un Consejo Ciudadano que fije los emolumentos de los funcionarios públicos. Porque la idea "es descabellada, atropellada", dice.

Aunque coincide con otros aspectos de la Iniciativa de Ley de Participación Ciudadana, en estudio en esa comisión, dice que está de acuerdo con que aquel Consejo opine, "pero no que fije" los salarios de los empleados públicos.

La Constitución General de la República establece que el mandato viene del pueblo. Pero Straffon Baez insiste: dice que ese mandato debe expresarse en las urnas elec-

torales, y que, en lugar de aquel Consejo Ciudadano, que es parte del proyecto legislativo en estudio, hay que fortalecer los organismos públicos.

A insistencia del reportero, varía su postura y comparte la existencia de ese Consejo, pero sólo con voz. Es cuando dice que la propuesta "es descabellada, atropellada". Curiosamente está de acuerdo con otras propuestas que tiene el proyecto legislativo: el plebiscito, el referendo, la iniciativa popular.

Después, en el final de la discusión admite que hay que remitirse a la Reforma del Estado, cuyas propuestas llegarían al Congreso dentro de mes y medio, después de que se las espera desde el año anterior.

Dice entonces que esta misma semana se reúne la comisión que



DIPUTADO ALEJANDRO Straffon Baez.

preside, para iniciar el análisis de este documento cuyo autor es el diputado convergente Marco Antonio León Hernández, y deja entrever que podría ser reformado, a partir de que él impulsaría otro proyecto.

En todo caso, el diputado Alejandro Straffon Baez se compromete a que la Ley de Participación Ciudadana sea dictaminada este mismo año.

Pedro Septién B. en franca recuperación

Salió de Terapia Intensiva

Noticias

N1
Ayer, el abogado Pedro Septién Barrón salió de Terapia Intensiva y fue trasladado a piso, en franca recuperación, luego del atentado que sufrió el domingo antepasado.

El profesionista fue evaluado por sus médicos, quienes acordaron trasladarlo a una habitación que se le asignó en el Hospital Angeles, donde está siendo atendido desde la tarde del 6 de mayo, cuando fue atacado a puñaladas por personas desconocidas.

Un reporte de la familia del abogado Septién Barrón, señala que éste se encuentra en franca recuperación y esperan instrucciones de los médicos.

Un informe de la Procuraduría General de Justicia del Estado, señala que Septién Barrón presentó cuatro heridas producidas con arma punzo cortante, tres de las cuales se locali-

zan en la parte posterior de tórax y una en cuello.

Las lesiones que le ocasionaron al profesionista daños internos y que perdiera una cantidad importante de sangre, que requirieron dos intervenciones quirúrgicas.

Durante ocho días, Septién Barrón estuvo en el área de Terapia Intensiva, dada la gravedad de su herida, aunque ayer tras la evaluación médica - se reconocieron avances importantes en su salud.

Sobre las investigaciones que abrió la Procuraduría de Justicia del Estado informó que la principal línea de investigación tiene que ver con el entorno de la víctima, dada su profesión de abogado.

Por lo anterior, al menos una docena de personas, han tenido que comparecer a prestar testimonio ante el Ministerio Público, sin que a la fecha se reporten avances en las investigaciones.

Rechazan dos iniciativas más

Eran para mejorar el sistema de archivos

Noticias

N3
Los diputados no aprobaron dos iniciativas de Ley, heredadas por sus antecesores, porque no hay dinero ni infraestructura suficiente. Se trata de la Ley del Sistema Estatal de Archivos de Querétaro y la Ley de Archivos y Administrativos del Estado de Querétaro y sus municipios.

Al reunirse para el caso la

Comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales del Congreso, los legisladores coincidieron en que los mecanismos y dispositivos establecidos en estos proyectos de Ley para crear y regular los archivos públicos, no son posibles en las actuales condiciones económicas y de infraestructura de las entidades gubernamentales y de interés público.



ROBERTO CARLOS Cabrera Valencia.

Anuncia Tamborrel que presentó iniciativa

POR FABIOLA LÓPEZ

Noticias

N3
El senador Guillermo Tamborrel informó que presentó una iniciativa para obligar, a través de sanciones a la autoridad, que se cumpla con la obligatoriedad de que todas las entidades federales, estados, y municipios den a conocer quiénes son los beneficiarios de los programas con subsidio y así lograr que desaparezca la discrecionalidad en la aplicación de los recursos.

EL PICOTE

Por Edmundo González Llaca
CAMPAÑA

Después del temblor del 85 el gobierno hizo una campaña de difusión bajo el lema: "México está de pie". En una reunión con las autoridades, reticentes a ayudarlos con la reconstrucción, un ciudadano sacó un letreiro: "Si, estamos de pie, pero les agradeceríamos una sillita". La campaña del gobierno del Estado contra la violencia, escribe: "Querétaro es + fuerte". Ni quien lo dude, hoy Querétaro es más fuerte, pero eso no está a discusión, lo que queremos es estar + seguros.

N1

Elude diputado el tema de facturas "infladas"

Noticias

N3
El diputado panista Ricardo Martínez Rojas no sabe de que algunas facturas del Congreso del Estado hayan sido alteradas, como lo asegura el perredista Martín Mendoza Villa. Pero si existen, dice, que el denunciante las denuncie ante la Contraloría de la propia LV Legislatura.

Mendoza Villa ha dicho que dos facturas recién fueron alteradas: una factura del tapanco que pusieron en su oficina. Según él, debieron haber pagado 20 mil pesos y pagaron 40 mil. La otra factura, por la compra de una bomba de gasolina, que cuesta 4 mil pesos, pero la Cámara pagó 8 mil pesos.

Y que ha pedido que el Oficial Mayor del Congreso informe sobre el particular en la sesión de hoy de la Junta de Concertación Política de la Cámara.

Martínez Rojas dijo a los reporteros, que no sabe de estas presuntas alteraciones, aunque Mendoza Villa le hizo comentarios en este sentido, la semana anterior.

A cuento vino que los reporteros le preguntaran al diputado panista si la alteración de facturas ocurriría tratándose de otros ingresos extras que tienen los diputados, como el pago de asesores. Dijo que en su caso, no.

Martínez Rojas dice que sólo recibe 53 mil pesos cada mes, por concepto de 'dieta' (así le llaman los diputados al salario que reciben), más 12 mil pesos para gastos de la comisión que preside, que es la de Hacienda. Y ya.

Acada diputado le dan 100 mil pesos mensuales para pago de asesores, le recordó el reportero. "Los desconozco", contestó. "Los desconozco, ¿pero si existen?". "Quiero decir -dijo-, que yo sólo gano aquello".

Y, aprovechando la palabra hacienda, dijo que el tesorero y el director de Obras Públicas Municipales de Querétaro van hoy ante la Comisión de Hacienda, para explicar algunas obras públicas que el Ayuntamiento de Querétaro construirá con el dinero ahorrado al cabo de la reestructura de su deuda pública.

30 mdp para reforzar la seguridad pública

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

N4
En tanto el secretario de Seguridad Pública Municipal, Amadeo Valladares, aseguró que los recursos anunciados por el alcalde para apoyo en la lucha contra el crimen organizado ya están y serán más de 30 millones de pesos, el secretario de Gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, precisó que aún no se junta el recurso.

En entrevistas por separado, el profesor Valladares dijo a Noticias que los recursos para incremento de personal y equipo "están ya iban a ser 30 millones de pesos pero quizá sean más por las necesidades y lo único que se está perfilando es exactamente en que se van a gastar".

No obstante, el secretario de Gobierno Municipal, destacó que el recurso económico (30 millones de pesos) todavía no está conjuntado y que todo lo que refiere a cuestiones presupues-

tales no pueden ser de corte inmediato.

Indicó que a partir del primer día en que se registraron los eventos violentos el alcalde Manuel González Valle, giró la indicación, para que todos los subejercicios de las dependencias se dejaran congelados y depositados en una misma bolsa para temas de seguridad y "esperamos que en los próximos días se logren conjuntar los 30 millones de pesos".

Amadeo Valladares, dijo que la visión del problema que enfrentamos es que la unión de todos contra este intento fue efectiva y sin ser triunfalistas se debe decir que se hizo correctamente, pero no es un triunfo definitivo y se debe seguir alertas.

De la presunta policía infiltrada, dijo que era un proceso de depuración y que debe ser de permanente vigilancia, porque no acaba nunca: la Guardia Municipal está cada vez más estable, más fuerte, pero es un proceso que no para.

EL PERICO

CONSENTIDO

8/5/07

Por Juan Carlos Iracheta

¿ Qué significa la palabra VOTO ?

DESEO.

Entre los antiguos indoeuropeos, la palabra designaba al acto de hablar solemnemente. **VOVERE** significaba "prometer a un dios".

N11a

El voto es la manifestación de las preferencias políticas concedida a una persona o a una propuesta.





Se discriminan a la educación media superior: O. Toledo

POR LETICIA JARAMILLO
Noticias

N7a
Los trabajadores de educación superior están indignados y molestos por no recibir el mismo trato que a los profesores de educación básica, pues a éstos se les otorgó un aumento del 7 por ciento directo al salario y la expectativa es que el salario de los maestros de educación superior aumente el 3.8 por ciento que se otorgó a la UNAM en la última revisión.

Al informar lo anterior el Secretario de Organización del Sindicato del ITQ, D-II-5, Edel Orozco Toledo, dijo que del año 2000 a la fecha los incrementos salariales en educación media superior y superior, han estado por debajo de los incrementos que se otorgan a los mentores de educación básica, lo que ha pro-

vocado un déficit sustancial en sus percepciones.

Afirma que es adecuado que los maestros de educación básica reciban incrementos sustanciales, que reciban una "retribución medio digna y ojalá sigan mejorando", pues siendo realistas el 7 por ciento tampoco es digno o justo; empero, los trabajadores de educación superior y media superior deberían tener incrementos semejantes.

Sin embargo, ayer se informó que el incremento al magisterio en educación básica será del 7 por ciento, y seguramente a los maestros del Instituto Tecnológico de Querétaro se les otorgará solo el 3.8 por ciento por el convenio de homologación que se tiene con la UNAM.

Dijo que ese convenio ha sido fuertemente cuestionado severamente por que los maestros de educación superior no pueden aspi-



SECRETARIO DE Organización del Sindicato del ITQ, D-II-5, Edel Orozco Toledo.

rar a los aumentos que se otorgan a los maestros de educación básica, y se ha convertido en una atadura que impide a los docentes de educación superior aspirar a un mejor salario.

Edel Orozco manifestó que los trabajadores del ITQ han demandado al comité Nacional del SNTE que existan tres tipos de negociaciones: la negociación para el personal docente de educación básica, para el personal de apoyo y asistencia a la educación, y una tercera negociación para los maestros de educación media superior y superior.

Guardia Espantos e Inmundo y Estrab. Mexico 2007 © DERECHOS RESERVADOS. jaramillo@elperico.com http://www.groobles.com/queretaro

Por el arreglo de oficinas y servicio a vehículos

Comparece Oficial Mayor C2 por facturas "infladas"

Gerardo Cuanalo Santos se presentará hoy ante los integrantes de la Junta de Concertación Política de la Legislatura, para que rinda un informe sobre los gastos en arreglo de oficinas y vehículos

Explicarán hoy
funcionarios
"irregularidades"
en obras

Cua Estrella Álvarez
Legisladores integrantes de la Comisión de Hacienda esperan que este día, funcionarios municipales comparezcan para que les expliquen detalles sobre irregularidades en diversa obra pública construida en la administración pasada municipal.

El presidente de la Comisión de Hacienda Ricardo Martínez, mencionó que en esta comparecencia se determinará las acciones que realizará el municipio respecto a las presuntas irregularidades, denunciadas por el diputado Jaime Escobedo en esta obra pública.

"Con el fin de que esclarezcan algunos detalles que quedaron pendientes respecto a algunas obras públicas municipales; sobre todo las que se denunciaron en la Comisión de Hacienda sobre un puente peatonal en la comunidad de Santa María Magdalena y la supuesta mala calidad de obra de la vía de acceso del Cerro del Tambor".

En base a ello, se arrojarán las acciones que se tomarán cuando se realice la fiscalización en materia de obra que se realice vía la Entidad Superior de Fiscalización.

Estrella Álvarez

El día de hoy comparecerá ante los integrantes de la Junta de Concertación Política de la Legislatura, el Oficial Mayor de la Legislatura, Gerardo Cuanalo Santos, con el objetivo de que rinda un informe sobre los gastos en arreglo de oficinas y vehículos.

Elo, tras la denuncia de que se "inflaban" facturas en el arreglo de oficinas y vehículos de la Legislatura estatal.

El coordinador parlamentario del PRD, Martín Mendoza Villa, informó que es el principal interesado en que se aclare el asunto, e insistió en que existen "inconsistencias" en los precios de los servicios que son contratados.

"Yo creo que no es la primera vez que se denuncian irregularidades o posibles irregularidades en la Legislatura; y más aún tratándose de la Oficialía Mayor, porque lo es todo. Dentro de los órganos de la Legislatura es el órgano máximo, porque mueve personal, contrata, despide, que hace adquisiciones en papelería, mobiliario, arrendamiento de inmuebles, es donde se presenta el proyecto general, incluso el del presupuesto".

Mendoza Villa rechazó la denuncia que presentó se deba a una venganza porque no le prestaron el vehículo, como han señalado algunos diputados panistas.

"Incluso sí me lo prestaron. Uno viejo, pero me lo prestaron. Lo que pasa es que no se vale que los empleados de la Oficialía Mayor vengan a decirme qué es lo que se puede o no se puede hacer. ¿Quién es el diputado? Es Mauricio el diputado o soy yo el diputado", refiriéndose al Director de Transporte, quien acudió a negarle el vehículo, en lugar de ser el Oficial Mayor.

Incluso solicitó por oficio que se le presente un informe de cuántos vehículos hay en la Legislatura, marca, modelo y a quienes están asignados; cuánto cuesta su mantenimiento por cada unidad y cada cuándo se les hace el mismo; así como los documentos que soportan dichos gastos.

Además solicitó copia de facturas de la remodelación de su oficina y de la del panista Fernando Urbiola.



Martín Mendoza Villa.

CARLOS LAYELCA



FOTO KARINA CAMACHO

STRAFFON ALERTÓ a quienes aceptan cheques como pago de servicios.

Defraudan con cheque; advierten a habitantes

IPORABEL DE LA GARZA

Un grupo de siete jóvenes liderado por una señora, defraudó a una empresa que vende motocicletas al pagar con un cheque robado en Metepec, Estado de México, informó el diputado panista, Alejandro Straffon Báz, quien alertó a la ciudadanía.

El legislador relató que el pasado 23 de abril, acudió una mujer a un negocio de venta de motos, asegurando ser empresaria del centro de apuestas Caliente, y a base de engaños dio a entender que era propietaria del mismo.

Al exterior de ese lugar citó a sus víctimas para realizar la transacción de una motocicleta con valor de 130 mil pesos.

Tras alertar a la ciudadanía de esta banda de delincuencia organizada, el diputado presidente de la Comisión de Participación Ciudadana explicó que durante ese encuentro, la mujer realizó la entrega de una ficha de depósito por la cantidad antes mencionada y con la fecha del mismo día 23 de abril, depósito supuestamente realizado en Banamex, con un cheque de HSBC, de una chequera que había sido robada en el Estado de México con otros documentos.

Así fue que se hizo el entrega de la moto a la señora, quien estuvo acompañada de siete jóvenes, sin embargo al querer hacer efectivo el depósito del documento, los defraudados se dieron cuenta que la cuenta no correspondía a la compradora, sino a una persona a la que habían realizado en el vecino estado.

Piden explicación de notas 'infladas'

Mendoza Villa negó que se esté desquitando porque no le prestaron un vehículo

IPORABEL DE LA GARZA

Gerardo Cuanalo Santos, Oficial Mayor de la Legislatura, comparecerá hoy ante la Junta de Concertación Política, con el objetivo de que exponga la realidad respecto a la posibilidad de que se 'inflan' facturas, informó el coordinador parlamentario del PRD, Martín Mendoza Villa.

"Yo creo que no es la primera vez que se denuncian irregularidades o posibles irregularidades en la Legislatura; y más aún tratándose de la Oficialía Mayor, porque lo es todo. Dentro de los órganos de la Legislatura es el órgano máximo, porque mueve personal, contrata, despide, que hace adquisiciones en papelería, mobiliario, arrendamiento de inmuebles, es donde se presenta el proyecto general, incluso el del presupuesto", dijo.

El 9 de mayo, el diputado perredista, quien es el principal interesado en que se aclare el asunto, denunció y puso un ejemplo.

"El tapanco que se construyó en mi oficina costó 40 mil pesos factura más IVA y yo lo coticé con un herrero y me dijo que (costaba) 20 mil más IVA. En otro caso, una bomba de gasolina de una Suburban, ellos la cotizan en 8 mil pesos y realmente te sale en 4 mil. Cosas como ésta que hacen en esta área se ve claramente que hay mal manejo



FOTO ALLISON GROCE

MARTÍN MENDOZA solicitó copia de facturas de la remodelación de su oficina.

de los recursos o un manejo discrecional y facturas que se están 'inflando', alteradas en cuanto a la cantidad, mas no apócrifas. Pudiera haber algún tipo de componendas, por ejemplo para quien está encargado del parque vehicular", dijo en su momento.

Mendoza Villa negó que el levantamiento de estas sospechas se deba a una venganza

porque no le prestaron el vehículo, como han señalado algunos diputados panistas.

"Incluso si me lo prestaron. Uno viejo, pero me lo prestaron. Lo que pasa es que no vale que los empleados de la Oficialía Mayor vengan a decirme qué es lo que se puede o no se puede hacer. ¿Quién es el diputado? Es Mauricio el diputado o soy yo el diputado", dijo refiriéndose al director de Transporte, quien acudió a negarle el vehículo, en lugar de ser el Oficial Mayor.

El perredista dijo estar en espera de que Gerardo Cuanalo le entregue el informe solicitado y espera que los documentos estén en sus manos esta misma semana.

Lo solicitado en oficio, corresponde a un informe de cuántos vehículos hay en la Legislatura, marca, modelo y a quienes están asignados; cuánto cuesta su mantenimiento por cada unidad y cada cuánto se les hace el mismo; así como los documentos que soportan dichos gastos.

Además solicitó copia de facturas de la remodelación de su oficina y de la del panista Fernando Urbiola, de las que consideró un costo elevado, pues mientras el tapanco de la suya costó 40 mil pesos, en la de Urbiola el egreso fue de 90 mil, bajo sospecha de que en ambos casos, la cotización realizada de particular a particular es de la mitad de ese costo.

Desconocen visita de diputados chinos

IPORABEL DE LA GARZA

Jaime Escobedo Rodríguez, coordinador parlamentario del PRI, dijo no conocer de la supuesta visita de diputados chinos a la Legislatura local durante este mes.

Se supone que una delegación de nueve diputados chinos y funcionarios legislativos de la provincia de Guangxi, estarían por estas fechas de visita por la entidad, para intercambiar experiencias y en el mes de junio irían diputados queretanos a manera recíproca.

Lo anterior, lo anunció la Comisión Permanente que presidió hace un mes el diputado panista, José González Ruiz.

Jaime Escobedo dijo que ni siquiera se ha mostrado el interés de diputados a acudir a ese país en un intercambio de conocimientos en materia legislativa.

Y del anuncio de la visita, no sabe nada. "Yo no tengo ninguna información del viaje a China. Nadie me ha buscado o solicitado ni nadie me ha dado información o he tenido contacto", dijo Escobedo Rodríguez.



FOTO ESPECIAL

ESCOBEDO DIJO que a los diputados no les interesa acudir a China.

Piden destitución de Mier Montes

Los inconformes dijeron que el secretario de Seguridad Pública en el municipio ordenó y participó en los operativos donde agredieron a mujeres del barrio

IPOR CUPERTINO RAMÍREZ

Unos 20 habitantes del Barrio de San Isidro, municipio de San Juan del Río, se manifestaron ayer en Plaza de Armas y pidieron la destitución del secretario de Seguridad Pública, Carlos Mier Montes.

Los manifestantes argumentaron que el funcionario sanjuanense ordenó y participó en un operativo donde fueron agredidas y detenidas siete mujeres del barrio, entre ellas una joven de 15 años.

"Ora si que recibimos nuestro día de las madres con esto", lamentó una de las mujeres que se presentó con pancartas la mañana de ayer.

En una de las pancartas habilitadas con cartulinas, las mujeres escribieron que "Carlos Mier Montes, secretario de Seguridad Pública, agredió y golpeó a menores de edad".

Geneveva Rosales Álvarez, una de las presuntas afectadas por los hechos del jueves pasado, explicó que el altercado entre policías y vecinos fue motivado por el espacio para la instalación de unos



COLONOS DEL Barrio de San Isidro, se presentaron en la Plaza de Armas para mostrar sus inconformidades.

juegos mecánicos. En el marco de la Fiesta Patronal que se celebra en el barrio, abundó, los vecinos de la calle Plaza 15 de Mayo se

oponían a la instalación ahí de los juegos mecánicos, sin embargo, por esta situación acudieron ahí elementos de Seguridad Pública Municipal y con-

certadores políticos.

"Nos oponíamos, sino que sólo pedimos que quedara libre la calle donde vivimos, porque no íbamos a poder entrar, ya que todo el Barrio lo atascaron con juegos", recordó al respecto Geneveva Rosales.

La propuesta de los vecinos que se manifestaron ayer en Plaza de Armas, abundó, era que los juegos mecánicos fueran instalados en otro punto del Barrio San Isidro.

Sin embargo, aclaró, en esa discusión estaban con los elementos de seguridad pública, cuando empezaron a detener a los vecinos. "A mí me jalaron del brazo izquierdo y escuché que dijeron: 'A ésta, a ésta llévensela, me avientan, me caigo y cuando me iba a levantar ya iban subiendo a la camioneta para llevarme a la cárcel'", relató la mujer.

Fue por estos hechos que ayer se manifestaron, justificó, ya que además de ella fueron detenidas otras seis mujeres, quienes viven en las casas marcadas con números 20 y hasta el 27 de la calle Plaza 15 de Mayo.

Dice Edil que Tequis no tiene conflictos

IPOR ERIC PACHECO

El Presidente Municipal de Tequisquiapan, Noé Zárraga Trejo, sostuvo que ese municipio goza de una tranquilidad a tal grado, que asumieron el Estado de 'alerta máxima' que emitió el Gobernador Francisco Garrido Patrón, únicamente por 'respeto y obligación'.

"No es un municipio conflictivo, pero de todos modos estamos al pendiente, estamos disponibles en caso de que nos pidiera apoyo algún municipio o el propio Gobierno del Estado", expresó el Alcalde.

Entrevistado al término de una conferencia en la que habló sobre la próxima Feria del municipio, el Presidente Municipal de Tequisquiapan, aseguró que la localidad goza de una seguridad que le gusta a los miles de visitantes que van cada fin de semana.

Zárraga Trejo evadió dar su punto de vista sobre la 'alerta máxima' que pronunció el Gobernador de Querétaro y que él no considera necesaria en

Tequisquiapan, "No podría yo opinar, él está en su rollo", se limitó a decir el alcalde perredista.

No obstante, el alcalde Noé Zárraga expresó que han participado en los operativos que han realizado en conjunto con elementos de la Policía Investigadora Ministerial (PIM) y la Agencia Federal de Investigaciones (AFI).

"Para detección de drogas y detección de armamento, pero no hemos detectado nadaafortunadamente, prueba de ello, llevamos tres operativos y no se ha encontrado nada", expresó el Edil.

El alcalde admitió que en ese municipio los elementos de Seguridad Pública no andan con sus chalecos antibalas puestos. Únicamente comentó que los utilizan cuando participan en algún operativo "Para qué te voy a mentir".

Cuando se le preguntó: ¿Qué quiere decir alerta máxima?, el Presidente Municipal de Tequisquiapan respondió: "Estar disponible, no 'dormirte', tenemos que estar 24 horas, estamos solicitados para cualquier emergencia", comentó.

Solicitarán un préstamo para saldar \$25 millones

IPOR GUILLERMO CONTRERAS

Guillermo Sánchez Vallado, tesorero en el Gobierno de San Juan del Río, dijo que solicitarán un empréstito para saldar el adeudo de 25 millones de pesos que heredó la administración pasada; el objetivo será obtener una menor tasa de interés.

El funcionario dio esta información después de que se turnara al cabildo la propuesta para adquirir una deuda por 140 millones de pesos.

Al ser cuestionado del por qué solicitar un empréstito por 140 millones de pesos, cuando la legislatura autorizó que el municipio se endeudara únicamente con 100 millones de pesos, el entrevistado explicó que una vez aprobada la propuesta por el cabildo, se turnará una nueva requisición al congreso para ampliar el rango de la transferencia.

"En la ley de ingresos se solicitó la autorización para adquirir un empréstito por 100 millones para obras y en el avance de la comparación que nos hacen los bancos, conforme a las tasas, consideramos que es posible solicitar los 140 millones de pesos para poder pagar los 25 millones de pesos restantes del empréstito anterior... si logramos esa posibilidad, tendremos un remanente más para hacer más obras".

Sánchez Vallado recordó que la tasa de interés del empréstito que contrató durante la administración pasada fue de 14 por ciento y el objetivo es obtener una

taza menor, procurando alcanzar el por ciento; sin embargo refirió que la decisión será tomada por el ayuntamiento, tomando en cuenta las propuestas que serán estudiadas en mesa de trabajo para este miércoles.

140
Millones de pesos será el monto de la nueva deuda que pedirá la actual administración